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Guadalajara, Jal 23 de Mayo del 2025 

Acta de la Séptima Sesión de la Comisión Edilicia de 
Corresponsabilidad Social, Desarrollo Humano y Social. 

En uso de la Voz la Regidora Presidenta de la Comisión Edilicia de 
Corresponsabilidad Social, Desarrollo Humano y Social y el Secretario Técnico. 

Presidenta: 
Buenas tardes, les damos la bienvenida a todas y todos a la séptima sesión 

ordinaria de la Comisión Edilicia de Corresponsabilidad Social, Desarrollo Humano 

y Social; damos la bienvenida la Maestra Verónica Gutiérrez Hernández -
Directora General del Sistema DIF Guadalajara, Norma Angelica Aguirre 
Varela y Juan Carlos Munguía Franco - Director de Atención a las 
Organizaciones de la Sociedad Civil siendo las 12 horas con 45 minutos del 
día Martes 08 de Abril del 2025, nos reunimos en el salón de Ex-Regidoras, y
damos inicio de acuerdo a lo dispuesto en los artículos 111, 112 y 113 del Código 

de Gobierno del Municipio de Guadalajara. 

Para dar cumplimiento al Primer Punto del orden del día y en mi carácter como

presidenta de la comisión edilicia, le solicitó al Secretario Técnico que proceda a 

tomar lista de asistencia y verificación del quórum legal: 

Secretario Técnico: 
Buenas tardes, con mucho gusto Presidenta: 
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1 .- Regidora Leticia Fabiola Cuan PRESENTE 
Ramírez 

2.- Regidora Mariana Fernández Ramírez PRESENTE 

3.- Regidora Diana Araceli González Ausente 
Martínez 

4.- Regidor Mario Hugo Castellanos PRESENTE 
lbarra 

5.- Regidora Presidenta María Andrea PRESENTE 
Medrano Ortega 

Se informa que se recibió el oficio DAGM/045/2025 para justificar la inasistencia 
de la Regidora Diana Araceli González Martínez.

Informando Presidenta que tenemos presencia de la mayoría de las y los 
integrantes de la comisión , se declara quórum legal para sesionar.

Presidenta: 

Gracias, en desahogo del segundo punto, le pido por favor al Secretario Técnico 
que proceda a dar lectura del Orden del Día. 

Secretario Técnico: 

Con gusto Presidenta: 

- PRIMERO. Lista de asistencia y verificación del quórum legal.

- SEGUNDO. Lectura y en su caso, aprobación del Orden del Día.

- TERCERO. Lectura y en su caso, aprobación del acta de la sexta sesión
ordinaria del día 31 de marzo de 2025.
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- CUARTO. Presentación del Primer Informe Semestral de la Comisión

Edilicia de Corresponsabilidad Social, Desarrollo Humano y Social

conforme a lo establecido en el artículo 112, fracción VIII del Código de

Gobierno del Municipio de Guadalajara.

- QUINTO. Análisis y verificación de la Convocatoria del Premio al Mérito

Humanitario Fray Antonio Alcalde EDICIÓN 2025, dentro del apartado V.

"Método de selección" que menciona lo siguiente:

Verificación de la documentación presentada por los postulantes, para

validar su viabilidad como candidatos al Premio.

Conformación del comité que será el encargado de garantizar una

adecuada representación en el proceso.

Determinar el calendario de visitas a las instalaciones y/o domicilios de las

personas jurídicas participantes, calendario que se denominará "Gira al

Premio al Mérito Humanitario Fray Antonio Alcalde 2025"

- SEXTO. Asuntos varios.

- SÉPTIMO. Clausura.

Es cuanto Presidenta. 

Presidenta: 

Gracias, pongo a su consideración el orden del día propuesto y en votación 

económica, les preguntó si se aprueba. _APROBADO_ 

En desahogo del TERCER PUNTO, relacionado a la "Lectura y en su caso, 

aprobación del acta de la sesión ordinaria del día 31 de marzo de 2025". 

Pongo a su consideración la omisión de la lectura del acta; ya que, se les hizo 

llegar con anticipación, y siendo así, les pregunto en votación económica si ¿se 

aprueba? _APROBADO_ 
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En desahogo del CUARTO PUNTO, Presentación del Primer Informe Semestral
de la Comisión Edilicia, le solicito al Secretario Técnico, haga mención del mismo: 

Secretario Técnico:
Con gusto Presidenta, me permito presentar lo siguiente: 
Se recibieron 1 O turnos por parte de la Secretaria General desglosados de la 
siguiente manera: 

• Turno 156/24 Dictaminado y ordenando su archivo como asunto concluido,
Turno 034/25 Dictaminado, aprobado y autorizado un convenio de
colaboración.

• Los turnos 213/23, 280/23, 013/24, 214/24, recibidos el 14 de Octubre del
2024 están en espera de las Opiniones Técnicas de las dependencias
involucradas.

• Informando que el día 20 de Marzo 2025, recibimos por parte de la
Secretaría General los siguientes turnos; 206/22, 092/23, 109/23 y 244/23
los cuales están siendo estudiados por la comisión.

Es cuanto Presidenta. 

Presidenta:
Le pido al Secretario Técnico que dé cuenta del QUINTO PUNTO del orden del día
correspondiente al análisis y verificación de la Convocatoria del Premio al Mérito 
Humanitario Fray Antonio Alcalde EDICIÓN 2025, 
Secretario Técnico:
Con gusto Presidenta, conforme al apartado V. de la Convocatoria mencionada,
referente al "Método de selección":

Hidalgo 400, 

1.- Verificación de la documentación presentada por los postulantes, par
� validar su viabilidad como candidatos al Premio. 
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Por lo que, les pregunto si tienen alguna observación en los expedientes que se 

les hizo llegar previamente vía electrónica. 

No teniendo observaciones, continuamos con el punto 2 relacionado a la 

Conformación del comité que será el encargado de garantizar una adecuada 

representación en el proceso que será integrado por: 

Hidalgo 400, 

Un representante por cada uno de los Regidores de la Comisión Edilicia. 

1.- Regidora Vocal Fabiola Cuan Ramírez designa a Felipe de Jesus 

González. 

2.- Regidora Vocal Mariana Fernandez Ramirez designa a Ana Cecilia 

Ojeda Campos. 

3.- Regidora Vocal Diana Araceli González Martínez designa a Luz María 

Marin Rangel. 

4.- Regidor Vocal Mario Hugo Castellanos lbarradesigna a Daniel Castro 

Covarrubias. 

5.- Regidora Presidenta Maria Andrea Medrano Ortega designa a Ricardo 

Dueñas Quintor. 

Un representante de la Coordinación General de Combate a la Desigualdad 

quien designa a Acsa Naharai Pardo Ramírez. 

Un representante del DIF Guadalajara, quien designa a Laura lveth López 

Marin. 

Un representante de la Dirección de Atención a Organizaciones de la 

Sociedad Civil, siendo el Director Juan Carlos Mun uia Franco quien nos 

acompaña. 

Un representante de las Organizaciones de la Sociedad Civil con injerencia 

en el municipio de Guadalajara representado por Paulo Cesar Galdamez 

Jiménez y Rocio lvette Herrera Rodríguez de la Asociación Civil Las 

Doce Piedritas A.C. 
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Es cuanto Presidenta. 

Presidenta: 

Gracias, pongo a su consideración la conformación así como la instalación del 

Comité y en votación económica, les preguntó si se aprueba._ APROBADO_ 

3.- Procediendo a la determinación del calendario de visitas a las 

instalaciones y/o domicilios de las personas físicas y jurídicas participantes 

denominada Gira "Premio al Mérito Humanitario Fray Antonio Alcalde 

2025". 

Se propone establecer los días 28, 29 y 30 de Abril del presente año para la 

Gira mencionada. 

Pongo a su consideración la aprobación del calendario y en votación económica, 

les preguntó si se aprueba. _APROBADO_ 

Presidenta: 

Continuando con el SEXTO PUNTO, correspondiente a Asuntos Varios, pregunto 

si alguien desea hacer uso de la voz. 

Y no teniendo más asuntos pendientes que tratar, continuamos con el SÉPTIMO 

PUNTO del orden del día dando por clausurada esta séptima sesión, siendo las 

12 horas con 53 minutos, del día Martes 08 de Abril del 2025. 

MUCHAS GRACIAS 
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LA COMISIÓN EDILICIA DE CORRESPONSABILIDAD SOCIAL, DESARROLLO HUMANO Y 

SOCIAL 

REGIDORA LETICIA FABIOLA CUAN 

RAMÍREZ 
VOCAL 

REGIDORA MARIANA FERNÁNDEZ 

RAMÍREZ 

VOCAL 

RANO ORTEGA 

REGIDOR MARIO HUGO CASTELLANOS 

IBARRA 

VOCAL 

REGIDORA DIANA ARACELI GONZÁLEZ 

MARTÍNEZ 

VOCAL 

La presente hoja de firmas corresponde a la sesión del pasado 08 de Abril del 

2025 de la Comisión Edilicia de Corresponsabilidad Social, Desarrollo Humano y 

Social. 
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